
Im Namen ihrer Fraktion zog die Vorsitzende den Antrag der SPD-Kreistagsfraktion 
vom 10.09.2021 zurück. Es sei beabsichtigt, diesen nochmals inhaltlich zu 
überarbeiten und erneut zu stellen.  
 
 


